



CON PARTICIPACIÓN DEL ITC-AICE

Fomentan la eficiencia energética con cerámica

► La Generalitat impulsa la innovación con 270.000 euros

|| R.D.M.
CASTELLÓN

La Conselleria de Innovación, Industria, Comercio y Turismo, a través de la Secretaría Autonómica de Innovación, impulsa la optimización de la eficiencia energética en la rehabilitación de edificios a través del desarrollo de sistemas técnicos innovadores que incorporen la cerámica en la edificación.

El proyecto está financiado con 270.000 euros por la administración autonómica dentro del programa de ayudas a los institutos tecnológicos para proyectos de Innovación, en colaboración con empresas en el marco de la especialización inteligente y desarrollado por el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC-AICE).

El secretario autonómico de Innovación, Jerónimo Mora, destacó la importancia de incentivar este tipo de proyectos que permiten la colaboración público-privada y se traducen en transferencia de soluciones. ≡